

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **KADEK ARYA ADNYANA** Kelas : **V A**
 No. Induk/NISN : **2596/0103211220** Semester : **1**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Sengkan** Tahun Pelajaran : **2022/2023**
 Alamat : **Jl. Kaliurang Km. 7**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Kadek Arya Adnyana Baik pada sikap ketaatan beribadah cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Kadek Arya Adnyana baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun jujur cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	84	B	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki kemampuan baik dalam memahami sengsara wafat dan kebangkitan Yesus sebagai puncak karya keselamatan Allah, cukup dalam kemampuan memahami lawan jenis sebagai partner yang dianugerahi Allah untuk saling melengkapi	89	B	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki keterampilan sangat baik dalam memahami sengsara, wafat, dan kebangkitan Yesus sebagai puncak karya keselamatan Allah, baik dalam keterampilan memahami lawan jenis sebagai partner yang dianugerahi Allah untuk saling melengkapi
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	75	C	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki kemampuan sangat baik dalam menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat, baik dalam kemampuan memahami hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari	75	C	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki keterampilan cukup dalam menuliskan cerita tentang kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat, perlu bimbingan dalam keterampilan menuliskan manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan
3	Bahasa Indonesia	73	79	C	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki kemampuan baik dalam menentukan pokok pikiran dalam teks lisan dan tulis, cukup dalam kemampuan menggali isi dan amanat pantun yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk menganalisis informasi yang disampaikan paparan lisan dari media cetak atau elektronik	82	C	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki keterampilan baik dalam melisankan pantun hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi pokok pikiran dalam teks tulis dan lisan secara lisan, tulis, dan visual
4	Matematika	68	64	D	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki kemampuan sangat baik dalam menjelaskan perbandingan dua besaran yang berbeda, cukup dalam kemampuan melakukan perkalian dan pembagian berbagai bentuk pecahan	70	C	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki keterampilan cukup dalam menyelesaikan penjumlahan dan pengurangan berbagai bentuk pecaha dan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan skala pada denah
5	IPA	73	70	D	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan organ pernapasan dan fungsinya pada hewan dan manusia, serta cara memelihara kesehatan organ pernapasan, cukup dalam kemampuan menganalisis hubungan antar komponen ekosistem dan jaring-jaring makanan di lingkungan sekitar	80	C	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki keterampilan cukup dalam membuat karya tentang konsep jaring-jaring makanan dalam suatu ekosistem dan membuat model sederhana alat gerak manusia atau hewan
6	IPS	70	70	C	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia, cukup dalam kemampuan menganalisis bentuk-bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya	70	C	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki keterampilan cukup dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia dan menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya
7	Seni Budaya dan Prakarya	75	75	C	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengenal karya ekspresi dua dan tiga dimensi, perlu bimbingan dalam kemampuan mengenal elemen musik melalui lagu	80	C	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki keterampilan baik dalam menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik, cukup dalam keterampilan membuat karya dari bahan alam
8	PJOK	75	80	C	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami ungguh-ungguh gerak dasar jalan, lari, lompat dan lempar melalui permainan olahraga yang dimodifikasi, baik dalam kemampuan memahami aktivitas latihan daya tahan jantung (cardio respiratory) untuk pengembangan kebugaran jasmani	86	B	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki keterampilan baik dalam mempraktekkan kombinasi gerak lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif dan mempraktekkan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat dan lempar melalui permainan olahraga yang dimodifikasi
9	Bahasa Jawa	65	75	C	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami ungguh-ungguh basa dan menyampaikan ajakan kepada orang lain, baik dalam kemampuan memahami teks sederhana, peristiwa alam dan adat istiadat	68	C	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki keterampilan cukup dalam menuliskan kata dan kalimat aksara jawa dan mempraktekkan ungguh-ungguh basa

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	65	51	D	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki kemampuan cukup dalam Mencermati penggunaan kalimat efektif dan ejaan dalam kalimat sederhana mengenai Healthy Food dan Sports, perlu bimbingan dalam kemampuan Menggali informasi penting dari teks bergambar sederhana mengenai Human Body dan Healthy Menggali informasi penting dari teks bergambar sederhana mengenai Human Body dan Healthy Habits	92	A	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki keterampilan sangat baik dalam Membuat kalimat sederhana mengenai Healthy Food dan Sports dan Membaca kalimat sangat sederhana berdasarkan gambar mengenai Human Body dan Healthy Habits
11	TIK	70	72	C	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mendefinisikan pengertian serta bagian-bagian tampilan Corel Draw dan Mendefinisikan menu, serta penggunaan ikon pada program Corel Draw	95	A	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mendemonstrasikan pembuatan grafis dengan berbagai variasi warna, bentuk, dan ukuran dan Mendemonstrasikan penggunaan menu serta penggunaan ikon pada program Corel Draw
12	Karawitan	65	70	C	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki kemampuan perlu bimbingan dalam mengetahui nama-nama instrumen gamelan dan alat pukuhnya beserta laras pada gamelan Jawa dan mengetahui pola lancaran dan simbol notasi kepathan	80	B	Ananda Kadek Arya Adnyana Memiliki keterampilan baik dalam dapat memainkan gending lancaran Kendang Semarang dan dapat memainkan gending lancaran Gugur Gunung

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Baik
2	English Club	A	Sangat Baik
3			

D. SARAN-SARAN

Ananda Kadek Arya Adnyanatingkatkan dan pertahankan motivasi belajarmu serta tingkatkan dalam pembelajaran di kelas

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	145 Cm.	
2.	Berat Badan	39 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	5	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui:

Orang Tua/Wali,

Sleman, 22 Desember 2022

Wali Kelas

Stephan Gilang AP, S.Pd

G. 9573

Mengetahui:
Kepala Sekolah

Andhas Indra Purnama, S.T., S.Pd

G. 9369

